

Fecha 15.07.2010	Sección D.F.	Página 4
----------------------------	------------------------	--------------------

GDF ya pagó 50 predios de Supervía

Johana Robles

johana.robles@eluniversal.com.mx

El gobierno del Distrito Federal (GDF) ha pagado 50 de los 126 predios expropiados para dar paso a la **construcción** de la Supervía Sur-Poniente.

De acuerdo con la Consejería Jurídica del GDF, hasta el 30 de junio se han pagado 48 en la colonia La Malinche, en la delegación Magdalena Contreras.

Los otros dos pagos indemnizatorios han ocurrido en Álvaro Obregón. Ahí se expropiaron 75 predios.

Vecinos de la colonia La Malinche informaron que los montos económicos oscilan desde los 180 mil pesos, hasta los 2 millones y medio de pesos.

EL UNIVERSAL publicó que esta semana, la mayoría de las familias a quienes se les expropió su inmueble para la vialidad de peaje, ya se han ido.

En el caso de la delegación Álvaro Obregón, se han presentado amparos por parte de propietarios de predios como Borodino. Las autoridades están en mesas de negociación con ellos.

En una solicitud de información hecha a la Consejería, se restringió la información sobre los montos pagados, pues forman parte del patrimonio de los beneficiarios, lo cual es un dato personal.

También se restringió la lista de predios, pues los nombres y las direcciones

son datos personales.

En tanto, la Consejería ha recibido 14 notificaciones de juicio de amparo contra del decreto expropiatorio para la **construcción** de la Supervía Sur-Poniente, publicado el 6 de abril del 2010.

Toman posesión

Ayer por la tarde, la Secretaría de Obras reportó que llegó maquinaria a La Malinche para empezar la **demolición**.

Los trabajos de edificación están programados para arrancar en agosto, es decir, dentro de 15 días.



CASCAJO. La **demolición** deberá concluir antes del próximo 15 de agosto

